

## 第28回 番組審議会 議事録

日 時：令和元年7月24日(水) 19:30~21:00

場 所：たんばコミュニティエフエム 事務所会議室

出席者：番組審議委員

出席委員数 4名 深田委員長、足立委員、荻野委員、中村委員

放送事業者：NPO 法人前川副理事長 北村放送局長

### 審議事項

#### ① 前回審議会以降の運営概況報告

- 6/2 春日総合運動公園で開催のウエスタンリーグの試合の放送等を実施。  
30分番組午前・午後各1本計2本放送
- 6/8 ポップアップホールで開催の『西田夫佐の今日は記念日コンサート』の中継  
14:00~16:30 コンサートの様子を丸ごと放送  
後日、2時間枠で再放送（西田さん編集、有料再放送）
- 6/17 コモーレ丹波の森のサテライトスタジオ最終日  
30日で撤収完了
- 7/1~ ミュージックバードの導入  
音楽や朗読中心の自社制作番組を減らし、制作時間を営業活動に回す。  
地域活動を紹介する「地域の窓から」、応援団を紹介する「応援団紹介」  
の各番組はしっかり取材に行くようにする。

#### ② 放送番組についての感想・意見交換

- ミュージックバード、番組の切り替えが分かりにくい。途中で805の番組に変わることもある→→→あくまでも補助的な役割での導入なので、自局の番組が優先。  
時間がうまく合わないことも多々ある。できるだけ計算はしている。
- ミュージックバードは全国放送なので、知らない土地に旅行に行ったような気分で聞いている。805制作の地元中心の番組は、今までよりもしっかり聴くようになった。
- 7月初めは「あ、チャンネル間違ったかな？」と思ったくらいだったが、今は普通に聴いている。
- 7月に大きな医療センターがオープンしたので、ぜひ医療番組を。
- 市内には私立中高がないが、隣接する都市に進学する子どももあるので、その学校をスポンサーにできないか？
- 県の農林担当へアタックして。農業関連の番組を考えてはどうか。

③今後の取り組み・番組について

- 8/11 スプラッシュたんば 実行委員会に参加。  
司会で協力(サポータークラブ)
- 10/27 GOGO フェスタのCM?(未定)
- 10/27 漢方の里まつり、生放送について問い合わせあり(未定)

④その他(番組以外)

- NPO 法人の理事会 5/27 総会 5/29 終了しました
- シティ・プロモーション事業スタート  
第1回歴史発見バスツアー 7/2 に実施。18/20 人参加で盛会でした。  
次回は 9/29、3 回目は 2/9 に実施。

※次回番組審議委員会の開催日時について：7月24日(水)19:30~

**審議機関の答申または改善意見に対してとった措置**

特になし

**審議機関の答申または意見の概要の公表**

事務所に備置き ホームページに掲載

**その他の参考事項**

特になし